

8/29(木) ★たいようぐみのいちにち 天気

☆体育遊びは太鼓の練習とリズムジャンプをしました

○今日は体育遊び。前半は、お招き会におじいちゃんやおばあちゃんに見せる和太鼓の練習をしました。今日、初めての和太鼓をするので、みんなちょっと緊張気味の表情でした。まずは、曲を聞いてもらってから、振り、リズムを教えていきました。

○初めての和太鼓だったので、まずは「ひざ打ち」と言って、お父さん座りをしてひざを太鼓の代わりに、手はばちの代わりにして練習をします。「イントロのリズムはこうね」と、先生がやって見せるとすぐに覚えて真似をしてくれました。続けて一つずつリズムや振りを教えていくと、どんどん覚えていくみたい組さん。さすがだなあ～と、嬉しくなりました。ひざ打ちで振りやリズムを覚えたら、次は曲に合わせてやってみました。曲が早いので、ちょっと難しそうでしたが、先生の振りを見ながら一生懸命頑張っていましたよ。

○何度もひざ打ちで練習をして、いざ、太鼓の前に立ってたたいてみました。曲が聞こえなくなるくらい、力強くたたいてくれたみたい組さんです。音も少しずつ合わせられるようになってきました。あと何回かの練習で、お披露目できそうです♪

○後半は、運動会に向けてリズムジャンプをしました。4グループに分かれてラインを置きます。久しぶりだったので、動きの確認を一つずつしていました。先生よりも覚えていたのでビックリしました！一通り振りを確認したら、曲に合わせてやってみました。一回目は、間に合わない部分がいくつかあったので、子ども達と相談しながらどうしていくかを決めました。二回目には、全体的にできていましたが、一つずつの動きに丁寧さを入れてほしいと伝えました。

○今日は、前半も後半も頭と体を使ったので、子ども達も「お腹すいた～」と言っていたの、「じゃあ、これで最後にしようね」と声をかけて、やってみました。「最後」と言う言葉に、子ども達も気持ちを切り替えて、集中していました。これからも練習の日が増えしていくと思いますが、家庭でも励ましの声掛けをお願いします♪

※9月14日(土)は、お招き会を予定しています。

おじいちゃん、おばあちゃんの十八番を募集しています(^^)/
担任までお声掛けください♪

※明日は、8月生まれのお誕生会の予定です。